

Frieden beginnt mit Teilen



Während der Adventszeit vermitteln die leuchtenden Fenster des Felixé Minas Haus in Tannheim Mut, Freude und inneren Frieden. Diese Mutspende stammt von Pia Zobl – weitere Mutspenden sind herzlich willkommen.

Foto: Zobl

(sas) Vom 1. bis 24. Dezember bringt ein Adventkalender zum Thema „Frieden beginnt mit Teilen“ in den Fenstern von Felixé Minas Haus buntes Licht ins Dorf. Die Schüler und Schülerinnen der MS Tannheim haben Fensterbilder in verschiedenen Sprachen gestaltet, an jedem Tag wird ein weiteres Fenster bunt beleuchtet. Es geht darum, aufzuzeigen, dass es trotz der Absage aller Kulturveranstaltungen die Kultur des Miteinanders gibt. Und dass es neben der aktuellen Coronakrise noch andere Probleme gibt.

UNGEWÖHNLICHE SPENDENAKTION. Begleitend wird in diesem Jahr zur Weihnachtszeit eine

ganz besondere Spendenaktion veranstaltet: „Bitte spendet euren Mut!“ Die Spenden werden in Form von Briefen, Bildern oder Emails angenommen. Die Wortspenden werden online veröffentlicht und ebenfalls in den Fenstern des Felixé Minas Haus aufgehängt, damit Passanten dies lesen können. Die Wortspenden sollen allen Mut, Freude, Kraft und inneren Frieden geben. E-Mails bitte direkt an kultur@tannheim.tirol.gv.at schicken. Briefe mit Wortspenden bitte in den gelben Briefkasten an der Postfiliale Tannheim geben. Auf den Briefumschlägen sollte bitte deutlich der Hinweis auf die Aktion „Mutspende“ vermerkt sein.